

Nördlingen und das Ries



Abend der Vereine auf der Mess'

Zum ersten Mal fand auf der Mess' ein Abend der Vereine statt. Die Organisatoren der Stadt Nördlingen, das Fürst Wallerstein Brauhaus, Festwirt Christian Papert und die *Rieser Nachrichten* zeigten sich am Dienstag zufrieden und freuen sich schon auf den Vereinsabend 2019. Zu diesem Anlass wurden drei Getränkergutscheine in Höhe von 30, 50 und 100 Liter vom Fürstlichen Brauhaus zur Verfügung gestellt. Als Glücksfee fun-

gierte die frisch gewählte Miss ASM Daniela Seitz von der Musikkapelle Marktoffingen. Die Gewinnvereine vom Gartenbauverein Fremdingen und Umgebung (3. Preis), Dramatisches Ensemble (2. Preis) und dem Verein „Vier Steine für Afrika“ (1. Preis) freuten sich über ihren Gewinn. Der Abend klang mit der Partyband „Aeroplan“ bei guter Stimmung aus.

Foto: Heiko Spielvogel